

鴨川小学校だより

令和6年6月25日第11号（保護者の皆様へ）

学校オープンありがとうございました！

先日の学校オープンには、ご来校いただきありがとうございました。早い時間帯での開催となりました小中一貫校についての保護者説明会にご参加いただき、熱心に聞かれる様子を拝見し、開校が近づいていることを改めて感じました。説明会でご覧いただいたドローンで撮影された動画を使って、子どもたちにも小中一貫校について伝えていきたいと思えます。

情報セキュリティの話では、筒崎真美さんに大事なことをたくさんお話しいただきました。その中で、健康に関して、夜の睡眠を大切に、しっかり休むことを話されました。改めて、大事なことを再認識しました。この機会に、各ご家庭でネット利用について、話し合っていただけだと思います。



それから、兵庫県民芸術劇場の学校公演ということで、はせがわ天晴さんによる、パントマイムの公演をご覧いただきました。普段なかなか見ることのないパントマイムの世界を楽しく面白く味わうことができ、あっという間の時間でした。



月日の経つのは本当に早いもので、一学期も残すところ、一か月をきりました。間もなく7月を迎えますが、子どもたちが元気に一学期を終えられるよう、毎日の「早寝早起き朝ごはん」といった健康面での配慮等、これからもご協力のほど、よろしく願います。
（校長 福井 明）